

LE MUSÉE À L'HONNEUR AVEC SA DIRECTRICE GÉNÉRALE DEVANT LE CLUB RICHELIEU DE JOLIETTE



Sur la photo : Le président R/Sylvain Roy, le vice-président R/Benjamin Laporte, l'artiste peintre bien connu R/Julien Froment, Madame Annie Gauthier, R/René Martin et R/Nicolas Préville Ratelle.

Photo : Gracieuseté

Le 3 mars dernier, Madame Annie Gauthier, directrice-générale du Musée d'arts de Joliette, était présente comme conférencière au souper du club Richelieu. Madame Gauthier a fait un résumé apprécié de plusieurs points concernant NOTRE musée. La collecte de fonds se poursuit, les rénovations majeures sont sur le point de se terminer, plusieurs expositions se succéderont et d'autres nouveautés sont à venir... Nous avons un joyau dans notre cour, pourquoi ne pas en profiter?